
２００９年度父母の会執行部定例会（第５回）議事録 
 日時： ２００9年１０月２４日（土）午前０９時３０分～午後１０時３０分 場所： 補習校 父母の会室 出席者：マッコスカー、スペンサー、平松、藤本、姫野、田代、平田（資）、大橋（行）、 秋山（図）、荻野（広）、カルバーソン（運）、坂本（運）、奥秋校長 綾目（記） 
 １．奥秋校長からの報告 ◎ 審議会の事務員が療養中となり、新転入学の手続きが滞るなどが発生する可能性がある。 ◎ いじめについて－日本語が上手でない生徒に対していじめがあったことがわかり、担任を通して指導に当たった。また、校長から職員への指導も行っている。 ◎ 中高等部の授業参観の日程変更（１１月２日→１２月５日） ◎ パラマス校内でも駐車違反の対象となる。（ファイヤーレーンなど） ◎ 校内の飲食について－アレルギー対応のため、学校からの食べ物、飲み物の配布は行わない。 ◎ １１月７日より、デトロイトで全米の補習校校長の研修会が行われる。 ◎ 運動会用品の点検のため日通倉庫を訪問し確認を行った。すべての備品の状態は良好で、追加備品の対象になるようなものはなかった。 
 ２．資金調達委員長（平田さん）からの報告 ◎ １１月１４日に不用品市を開催予定。（古本市と同じ場所、時間）   （１）「不用品市」という名前について、物品寄付をしてくれた企業に申し訳ないので、「掘り出し物市」と名前を変更する予定。ただ、開催の案内、父母の会便りは、本日配布のため不用品市となっている。   （２）物品寄付の内容      －飛行機の模型２体      －レストランの食事券５０ドル分      －IACEトラベル１００ドル分のギフト券 以上３点   （３）出店希望者を募集中      現在、鈴木ファーム、西本貿易（お菓子１００ドル相当）の出店を予定。クラフトなど個人出店も募集。父母の会 HP で募集しているので、希望者は、メールを通して父母の会に連絡してほしい。 ◎ １０月末で企業寄付募集の締め切り （１） 現在、5,600ドルの寄付を頂いていて、目標額 6,000ドルまであと 400ドルとなっている。 （２） 1月始め配布予定の父母の会便りに企業名を掲載する予定。 企業名の掲載方法についてどのようにするか検討したい。        （掲載案） ● 金額によって文字の大きさを変更する。 



● 金額順とするなど     ⇒各企業の寄付金の差額が 100－500ドルと小さいこと、また、気持ちで寄付をして頂いているので、差を付けないで掲載する。（広報田代あてに父母の会便り原稿を提出のこと）   （３）企業一覧を会計藤本あてに提出のこと 
 ３．会計（藤本）からの報告 ◎ 会計中間報告と来年度の予算見積もりについて （１） 各委員会の予算の中間報告書を 11月 15日までに提出すること。それらを取りまとめ、11月終わりごろ、会計から全体の中間報告を会長に提出する。 （２） 来年度予算について、12月 1月の定例会で概算を報告してもらう。その後、会計と会長で大まかな予算を組んでいく。 ＊ 運動会委員会では、2月末から次年度の活動を開始するため、実績ベースをまとめておき、調整は引継ぎの時に行っていく。 ４．その他 ◎ 広報委員会からのお願い 

HP 掲載の依頼メールが不明瞭な場合がある。依頼メールの書式を作成するので、それに従って、今後は依頼をして欲しい。現在、依頼の締め切りが曖昧になっているが、緊急ならば、「緊急」と付けるなどしてもらえれば、それに対応していく。 ◎ 図書委員会からのお願い 
10月 17日から「読書週間」として、読んだ本を指定の用紙に記入して提出してもらうイベントを行っている。提出者には、一人一つ景品を用意している。提出締め切りは 11月 14日。 これは、本に親しむことを目的としており、生徒がどんどん参加してくれるよう宣伝してほしい。なお、用紙については、HPからダウンロードできる。 ◎ 今後の資金調達について 寄付をしてくれる企業は、毎年ほぼ同じであるため、今後も何か事情が発生しない限り、今年度と同等額が集まるのではないかと思っている。ただ、景気に左右されることは十分に考えられる。 掘り出し物市や寄付のお願いなど、できることは引き続き行っていく。 ◎ 資金調達の最も良い方法はバザーの開催であるが、パラマス校の意向により食べ物の販売ができないこと（食べ物が一番売れるため）や準備の負担などを考えると採算が合うかどうかなど更なる検討が必要。バザーを行うのであれば、有志を募るのが良いのではないか。 

 ５．次回定例会日程 
12月５日（土）９：３０～（11月 30日までに議題を連絡のこと） 

 


